

Chaudes-Aigues INFOS



LE MOT DU MAIRE

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis.

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis. Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida.

Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis.

Lorem ipsum dolor sit amet,

TEMPS FORTS

CHAUDES-AIGUES S'ILLUMINE POUR LES FÊTES

Dans cette période compliquée que nous traversons, la commune a décidé d'insuffler l'esprit de Noël dans ses rues avec de nouvelles décorations, pour la plupart de location.

Le sapin, déplacé sur les quais du Remontalou, a illuminé de milles feux le coeur du village, alors que les ponts et la fontaine du Gravier brillaient de leurs nouvelles parures de fêtes. Les diverses illuminations des rues ont été complétées par des créations originales fabriquées par les agents municipaux : une scène des 3 Petits Cochons sur la Place du Marché, et autres petits personnages en bois ont égayé le village.

Et pour sublimer cette féerie des fêtes de fin d'année, Chaudes-Aigues a revêtu son beau manteau de neige !



DE L'OPTIMISME POUR CALEDEN

Suite à un appel de marché, le groupe Frances Thermes, spécialisé dans l'exploitation médicale et touristique des stations thermales françaises, a été retenu pour mener à bien une mission de 12 mois au Centre Thermal Caleden. L'objectif est de redéfinir la stratégie commerciale de Caleden, notamment à travers la reconfiguration du SPA et de l'Hôtel du Ban, et par l'évolution de l'offre de soins.

Resté près d'un an sans directeur, le centre thermal se voit donc confier sa direction à un nouveau manager : Jean Jacques Many, salarié de Frances Thermes. Ce Puydomois apporte avec lui sa forte expérience dans la gestion d'établissements similaires : Le Mont Dore, Royat ou encore Nérès-les-Bains.

Notons que le groupe Frances Thermes, en collaboration étroite avec Didier Achalme, suivra activement le dossier concernant l'espace thermoludique, fermé depuis Septembre 2018.

L'ACTUALITE

L'AIRE DE JEUX DU PARC RÉAMÉNAGÉE

Qui est allé se balader récemment dans le parc Emile Ruc, plus communément appelé «parc de la piscine», aura certainement noté quelques changements.

Outre la suppression de haies épineuses aux abords du mini-golf, la taille des divers arbustes, et la rénovation des chemins (réalisée tout en anticipant un éventuel éclairage nocturne du parc), c'est surtout l'aire de jeux qui est entièrement réhabilitée, afin de répondre aux normes de sécurité de 1998. Déplacée de quelques mètres, la nouvelle aire accueille quelques nouveaux jeux qui viennent s'ajouter aux jeux préexistants. Quant à ceux qui ne répondaient plus aux exigences de sécurité, ils sont supprimés.

Un revêtement de dalles amortissantes vient recouvrir le sol pour amoindrir les potentielles chutes.

Enfin, l'aire sera clôturée selon les normes en vigueur, permettant à nos enfants de jouer en toute sécurité, sans risquer d'échapper à la surveillance de leurs accompagnateurs.



SOUTIEN AUX PERSONNES ISOLÉES

Les périodes de confinement, de même que les épisodes de fortes chutes de neige, rendant les routes difficilement praticables, sont des périodes qui peuvent se révéler difficiles à vivre pour les personnes isolées.

La mairie de Chaudes-Aigues a donc mis en place un système de suivi de ces personnes. Une liste a été dressée, selon des critères de vulnérabilité, tels que l'isolement, l'état de santé ou la perte d'autonomie. Ce sont en tout une cinquantaine de personnes qui ont reçu des appels téléphoniques réguliers, parfois des visites à domicile. S'assurer que tout va bien, prendre des nouvelles, mais aussi entretenir un contact humain nécessaire au bien-être, tels étaient les objectifs de cette démarche, qui sera perpétuée à l'avenir.



POUR DES AGENTS COMMUNAUX PLUS VISIBLES

De nouvelles tenues de travail ont été fournies aux employés municipaux, ces tenues sont floquées du logo de la commune de Chaudes-Aigues.

Et dans la même volonté de rendre ses agents facilement identifiables, les différents véhicules de travail et d'entretien de la commune ont eux aussi été agrémentés de stickers à l'image de la ville de Chaudes-Aigues.

CHAUDES-AIGUES, VILLAGE PROPRE

Maintenir la propreté dans nos espaces publics est une priorité, autant pour le cadre de vie des habitants que pour l'image de notre village aux yeux des visiteurs, curistes ou touristes.

La commune a donc décidé d'accentuer ses efforts dans ce sens : la cité Saint Michel, ainsi que La Jarrige et le Bel Air, notamment, ont été nettoyés.

Par ailleurs, il a été fait l'acquisition d'une balayeuse auprès de la société aurillacoise «Europe Services». Le choix du véhicule a été réfléchi selon son evergure et sa maniabilité, adaptées à la taille de Chaudes-Aigues et de ses rues souvent étroites.

Cette machine facilitera grandement le travail fastidieux qu'était le nettoyage des rues pour les agents communaux, et prendra son service, dès que ceux-ci auront suivi la formation indispensable à son utilisation.



FLASH INFOS

CHPR : NOUVEAU DIRECTEUR
Le Centre Hospitalier Pierre Raynal, ainsi que la maison de retraite ont trouvé un nouveau directeur en la personne de Thierry Desrolles.

GARDERIE PERISCOLAIRE
La commune prévoit de rallonger le créneau de garderie périscolaire d'une heure, dès que les conditions sanitaires le permettront.

RÉSEAUX D'EAU CHAUDE
L'entretien des tuyaux (débouchage) a été réalisé, et l'accès aux conduites d'eau chaude a été optimisé sur la Place du Marché.

LES PROJETS



DÉMÉNAGEMENT DU MONUMENT AUX MORTS

La commune envisage de déplacer le monument aux morts sur le parvis de l'Eglise. Le monument avait été installé en 1923 sur le square que l'on connaît, créé spécialement à cet effet, sur donation de Mr Pierre Vialard à la commune de Chaudes-Aigues.

La proximité avec l'avenue principale, aujourd'hui fort empruntée par véhicules et poids lourds en tout genre, rend les cérémonies peu sécurisées. Le parvis de l'église semble plus approprié, apparaissant comme un lieu plus solennel, et favorable au recueillement.



PISCINE

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis. incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus.

CHAUDES-AIGUES, «PETITE VILLE DE DEMAIN»

Notre village va bénéficier du soutien de l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires à travers le programme «Petites Villes de Demain». Ce programme permettra à 1000 communes de moins de 20 000 habitants de profiter d'un budget total de 3 milliards d'euros, sur la durée d'un mandat d'élu municipal, soit 6 ans.

L'objectif est de combiner cet engagement national aux actions des collectivités locales, pour accompagner ces «petites villes» dans la revitalisation de leur bourg.

Les enjeux propres à chaque territoire seront bien sûr analysés afin d'apporter une réponse adaptée aux situations et besoins spécifiques de chaque commune.

Chaudes-Aigues, Pierrefort et Saint Flour font parti des 26 communes Cantaliennes retenues pour ce projet (sur un total de 226 communes retenues en Auvergne-Rhône Alpes).



REMISE AUX NORMES DE LA STATION D'ÉPURATION

Suite au constat de nombreux dysfonctionnements, la station d'épuration est en cours de réfection : un nouveau bac a été installé, et le chronométrage des turbines a été réajusté, selon les préconisations de la Mission d'Assistance à la Gestion de l'Eau (MAGE). D'autres actions seront effectuées suite au prochain rapport de la MAGE, afin d'optimiser le fonctionnement du site.

LES ASSOCIATIONS

ADMR

Prés. : Eugénie VERNHET
vernhet.eugenie@orange.fr

AMICALE POMPIERS

Prés. : Yann CRISPET
06.81.27.77.86

AMITIÉ EN CALDAGUES

Prés. : Pierre BROUSSE
pierremarinebrou@wanadoo.fr

ANCIENS COMBATTANTS

Prés. : Jean BIRON
jeanbiron@orange.fr

ASC FOOTBALL

Prés. : J-Luc BOUCHARINC
jeanluc.boucharinc@orange.fr

ASSOC. DE CHASSE

Prés. : Loïc ORLIAC
orliacloic@hotmail.com

BOURRÉE DU CALDAGUES

Prés. : Eugénie VERNHET
labourreeducaldagues@orange.fr

CALDAGYM

Prés. : Patricia LACOMBE
lulu.lacombe@orange.fr

CH-AIGUES HANDBALL

Prés. : Angélique RIGAL
rigalangelique01@gmail.com

CH-AIGUES PÉTANQUE

Prés. : Serge BONNAL
06.70.05.27.08

CH-AIGUES TATOO

Prés. : Stéphane CHAUDES-AIGUES
07.84.08.34.66

CLAC ART CONTEMPORAIN

Prés. : Laurent BOUT
lbout64@gmail.com

COMITÉ D'ANIMATION

Prés. : Béatrice SADRON
beatrice.sadron15@orange.fr

DON DU SANG

Prés. : Valérie AUGUY
valerie.auguy@orange.fr

GOLF DE LA VALETTE

Prés. : Mariano GARCIA
romain.bout91@gmail.com

GRAND PARCOURS

Prés. : Serge BONNAL
06.70.05.27.08

GVA

Prés. : Florence RAYNAL
raynalflo@wanadoo.fr

VOIRIE 2021

mana aliqua. Quis ipsum commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis. Incidunt ut labore et dolore mana aliqua.

RÉNOVATION MAIRIE

Une réhabilitation des locaux de la mairie est en projet, avec la rénovation des bureaux et de la façade, ainsi que la réfection du chauffage.

GYMNASE DE L'ENCLOS

Le gymnase va être restructuré : notamment, la salle de musculation sera déplacée, et une salle d'activité dédiée aux associations sera créée.

QUELQUES CHIFFRES

103

C'est le nombre d'enfants scolarisés à l'école primaire de Chaudes-Aigues.

6

C'est le nombre de naissances déclarées à Chaudes-Aigues en 2020.

1099

C'est le nombre de lits destinés à l'accueil touristique sur la commune de Chaudes-Aigues.

359

C'est le nombre de résidences secondaires que compte la commune de Chaudes-Aigues.

80

C'est le nombre de personnes testées lors de la journée de dépistage covid du 19 Décembre 2020.

20

C'est le nombre de maisons qui ont été vendues sur la commune de Chaudes-Aigues en 2020.

LES ASSOCIATIONS

INTERGÉNÉRATION

Prés. : Viviane GIBELIN
viviane.gibelin@orange.fr

JEUNES AGRICULTEURS

Prés. : Arnaud DELPRAT
arnaud.delprat@gmx.fr

LA GAULE DE CH-AIGUES

Prés. : Thierry MOULIADE
mouliade.thierry@orange.fr

LE SOUFFLE DU PAR

Prés. : Dominique DUMAZEL
dominique.dumazel@gmail.com

MARCHÉ DE PAYS

Prés. : Martine VERNY
06.88.78.17.62

SCRABBLE

Prés. : Marinette BROUSSE
pierremarinebrou@wanadoo.fr

UNION CYCLISTE

Prés. : J-Michel CHARRIAUD
jm.charriaud@orange.fr

INFORMATIONS PRATIQUES

PERMANENCES

La mairie vous accueille du lundi au jeudi de 8h30 à midi, et de 13h30 à 17h30, et le vendredi de 8h30 à midi et de 13h30 à 16h30.

Téléphone : 04 71 23 52 47

MAISON DES SERVICES

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit, sed do eiusmod tempor incididunt ut labore et dolore magna aliqua. Quis ipsum suspendisse ultrices gravida. Risus commodo viverra maecenas accumsan lacus vel facilisis.



NOUVEAU !

Pour vous tenir au courant de l'actualité du village, la commune a lancé sa page facebook officielle :
Ville de Chaudes-Aigues.

L'IMAGE DU JOUR



A VOUS DE JOUER !

Envoyez nous votre plus belle photographie, en lien avec Chaudes-Aigues et ses alentours !

Dans chaque numéro du bulletin, l'une de vos photographies sera sélectionnée pour être publiée à cet emplacement.

Une seule photographie (horizontale) par personne, accompagnée de votre nom et prénom et d'un titre.

A envoyer à cette adresse mail :
flobout.photo@gmail.com